

Antrag Nr. 60 – Bäume pflanzen gegen den Klimawandel

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Verwaltung unterbreitet Vorschläge, wo im Stadtgebiet Bad Cambergs klimaresistente Bäume gepflanzt werden können (Baumreihen, Baumgruppen, neue Straßenbäume). Entfernte Straßenbäume werden zeitnah ersetzt (z. B. in der Robert-Koch-Straße und in der Eifelstraße).

Die Stadt setzt sich dafür ein, dass - so weit möglich - Bürgerinnen und Bürger Baumpatenschaften übernehmen.

Die Ergebnisse werden im Umweltausschuss vorgestellt und beraten.

Begründung des Antrags

Der Klimawandel kann durch nichts so effektiv bekämpft werden, wie durch die Aufforstungen. Bäume zu pflanzen habe das Potential, zwei Drittel der bislang von Menschen gemachten klimaschädlichen CO₂ Emissionen aufzunehmen, schreiben Forscherinnen und Forscher der Technischen Hochschule Zürich. Inzwischen gibt es in zahlreichen Gemeinden Aufforstungsprogramme. Teilweise bekommen auch Bürgerinnen und Bürger Zuschüsse, wenn sie Laubbäume pflanzen (z.B. in Wiesbaden).